



FOIRE AUX QUESTIONS :

**« J'ai 15 ans et je trouve agréable de me laisser embrasser par les garçons...
Que mes parents ne s'inquiètent pas : je n'irai pas plus loin ! »**

(Myriam)

Eh oui, Myriam, c'est agréable d'embrasser un garçon. C'est le plaisir des lèvres... ! que les psychologues appellent *le plaisir oral*...

Un plaisir qui remonte très loin dans notre passé puisque c'est le premier qu'on a connu dans l'existence, quand, avidement, nous étions accrochés aux seins de notre maman. Ce n'est pas notre maman que nous aimions, mais le plaisir de téter !

Or, à ton âge, ce plaisir se réactive : tu sais quelle place la bouche (le plaisir oral) tient dans la vie de l'adolescent : Il mâche inlassablement du chewing-gum, il savoure ses premières cigarettes... et il rêve d'embrasser quelqu'un du sexe opposé ; il pense alors qu'il est devenu un adulte, alors qu'il se comporte en fait comme un bébé, qui prend le plaisir des lèvres pour le plaisir des lèvres, indépendamment de la personne. L'adulte prend lui aussi le plaisir des lèvres, c'est vrai, mais dans une relation qui veut dire : « je t'aime »...

Alors, tu as tout compris ; si tu embrasses les garçons uniquement pour le plaisir d'embrasser, tu es restée un bébé...!

Mais, me diras-tu, je les embrasse parce que je les aime... enfin un peu !

Eh bien, j'ai beaucoup de mal à croire qu'il s'agit vraiment d'amour si tu virevoltes de l'un à l'autre : le véritable amour est exclusif...

Le baiser est l'un des plus grands et des plus beaux signes de l'amour. Le poser sans amour, c'est un quasi-mensonge, qui peut laisser croire à l'autre qu'il est aimé, et le faire souffrir quand il verra qu'il n'en est rien, qu'il n'a été que deux lèvres, un objet.

De plus le baiser n'est pas un geste totalement anodin : c'est déjà un premier et certain don de sa personne qu'on fait à l'autre, et quand tu dis que tu « n'iras pas plus loin », en es-tu si sûre ? connais-tu assez le trouble qui peut tout à coup s'emparer de ton corps ? Vois-tu, l'adulte est fort parce qu'il sait qu'il est faible. Le jeune est faible parce qu'il croit qu'il est fort...

Non, ne banalise pas le baiser : c'est dommage. Garde tes lèvres pour celui à qui tu pourras dire un jour en vérité, en lui donnant ce merveilleux signe d'amour : « *Je t'aime de toute mon âme, de tout mon cœur, de tout mon corps... et pour toujours !* »

Père Denis Sonet